

NOS N° 31 (Feb. 2002) p. 26 (Concepción)

Siguiendo la Huella.

Nombre: Harold Durand
Actividad: Escritor

En Estocolmo, Suecia, país donde se radicó en 1984 Harold Durand extraña su tierra. "Quisiera vivir en el campo de allá, con chimenea, una huerta, gallinas, conejos, un culmenar, estantes con libros, un buen equipo para escuchar música y un ordenador, por supuesto. Y que vinieran a mi casa mis amigos cada fin de semana. No pido más", confiesa este chileno que por estos días ocupa su tiempo en la preparación de poemario dedicado a Chillán.

La veta literaria que la lleva hasta en las venas es lo que más distingue a este amante de Chillán, cuyo amor por sus raíces lo llevaron a diseñar, crear un sitio en internet que sirviera de punto de encuentro a todos los fluyentes dispersos por el mundo. Así nació la guitarera, iniciativa virtual que ha logrado captar la atención de muchos uterianos nostálgicos y sedientos de novedades de la antigua casa. Lamentablemente este hermoso proyecto inaugulado con bombos y platillos en nuestra ciudad en abril del año pasado, tambalea por

la cuerda floja, pues no ha contado con el apoyo necesario para cubrir la demanda informativa que requiere. www.luguitanera.com

La humildad y un ferviente deseo de anonimato es otra de las características de Harold Durand. Es por eso que los diferentes premios obtenidos en el extranjero en el plano literario los ubica en un plano muy secundario para dar real importancia sólo a sus trabajos. "La información del autor ha de hallarse en sus textos más que en los pormenores de su vida", confiesa y añade que "quisiera que la gente se olvidara de mí persona y que atendería en cambio mis trabajos, los que yo llamo experimentos, o búsquedas... Tal vez esto suena pedante e ingrato, pero lo cierto es que para mí es más ingrato que se desvíe la atención y se deje de lado el hecho concreto que son los textos, en literatura, lo único que cuenta. Ahora si los textos no atraen a un lector, entonces no se intente rescatarlos diciendo que el autor era profesor, que se casó y tuvo tres hijos, que ha ganado premios y que vive hace 17 años en un país escandinavo".



612834

Con estas declaraciones no queda más que atender a las peticiones de un maestro de la pluma chilanejo e inundarse por un instante de poesía.

En mis manos hay
Formas de eclipse
O tiembla las horas oscuras
La forma de sus muslos
Hundimos los dientes en el beso
Y nos tensamos como los meridianos
Una luz cruza el firmamento
Flecha del sueño nocturno
Al sueño diurno
Destruido los cuerpos
Son de la noche
Como las luciérnagas y los astros
Mas no sus huesos
Harold Durand

Siguiendo la huella [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Siguiendo la huella [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile